

Fête du Citron, Menton 2023

Auf Einladung unserer Partnerstadt Menton haben wir uns Anfang Februar auf den Weg gemacht. Im Gepäck hatten wir geräucherte Forelle von Richters Forellenhof, Hutzelnbrot und Schwarzwälder Schinken vom Metzger Ruckert. Auch das Kirschwasser und Baden-Badener Secco hatten wir im Angebot.

Die Stadtoberhäupter aus Menton, allen voraus der Bürgermeister Yves Juhel, haben uns einen herzlichen Empfang bereitet und mit der Baden-Baden Hütte, direkt gegenüber dem berühmten Casino, einen fantastischen Standort ausgewählt. Tausende von Besuchern und Mentonnaisen haben uns am Stand besucht und die angebotenen kulinarischen Spezialitäten genossen. Verteilt wurden 2500 Kostproben unserer mitgebrachten Delikatessen. Einen besonders herzlichen Dank für die Organisation der Reise möchten wir Petra Heuber-Sänger vom Kulturbüro Baden-Baden und Lutz Benicke vom Städtepartnerschaftsverein aussprechen.



Das Zitronenfest in Menton findet alljährlich im Februar zur Zitronenernte statt. Die Stadt ist geschmückt mit überdimensionalen Figuren, in diesem Jahr war der Titel ‚Rock et Opera‘. Höhepunkt ist jeweils am Sonntag der Straßen Umzug mit seinem Rio de Janeiro Feeling, zu dem ein internationales Publikum anreist.



Unser OB Dietmar Späth scheute sich nicht die weite Reise nach Menton anzutreten. Bei den vielen Empfängen betonte der OB wie sehr ihm die Pflege und der Austausch mit Menton und die Deutsch-Französische Freundschaft am Herzen liegt.

Wir freuen uns bald eine Delegation aus Menton in Baden-Baden zu begrüßen.

Euer Thomas A. Kessler und Klaus Voss